

Ayuda a municipios afectados por el temporal

Escrito por Administrador

Jueves, 01 de Marzo de 2012 00:00

El pasado fin de semana se registraron fuertes tormentas, en alusión a eso fue que el Ministro de Desarrollo Social de la provincia de Buenos Aires Martín Ferré declaró que "se puso en marcha un esquema de trabajo que nos permite ver en tiempo real lo que pasa en cada comuna".

Tras el alerta lanzado por el servicio meteorológico nacional, la cartera a cargo del ministro Martín Ferré puso en marcha el protocolo de activación ante emergencias para la asistencia crítica, sistema creado para actuar junto con los municipios, organismos provinciales y el gobierno nacional.

Los lugares más afectados fueron Lincoln, Brandsen, Esteban Echeverría, Pellegrini, General Viamonte, Bolívar, Tapalqué, Pehuajó, Roque Pérez, Rauch, Tandil y Benito Juárez.

"Tal como nos pidió el Gobernador Scioli, tenemos en marcha un esquema de trabajo que nos permite ver en tiempo real lo que pasa en cada comuna, estar en contacto permanente con los intendentes, optimizar la recepción de pedidos de asistencia y agilizar la entrega de ayuda, coordinando con la Secretaría de Espacio Público a cargo de Eduardo Aparicio, para dar una respuesta acorde y efectiva que minimice los efectos negativos del temporal", explicó Ferré.